

Les collégiens montent sur scène pour éteindre les cigarettes

Dans le cadre d'une opération de prévention contre le tabac, 26 élèves de 6^e au collège Abel-Lefranc ont donné quatre pièces de théâtre devant d'autres enfants de leur âge.

C'est dans le cadre du programme « Esti Reporter » que la classe de 6^eA du collège Abel-Lefranc a répété, pendant neuf semaines, quatre petites pièces de théâtre. Encadrés par un comédien, un médecin et une infirmière scolaire, les acteurs en herbe ont pu présenter à trois classes de l'établissement et à 32 futurs collégiens de l'école primaire de Lassigny des morceaux de vie sur le thème du tabac.

« Il s'agit de prévention et de lutte contre le tabagisme. C'est une action qui s'adresse aux CM2 et aux 6^e. Nous tentons de les sensibiliser sur ce sujet, sur leur santé et sur les choix qu'ils auront à faire », explique Dominique Viel, infirmière scolaire.

« Nous les reverrons lorsqu'ils seront en 4^e »

Elle poursuit : « J'avais déjà rencontré ces enfants l'an passé, avant leur entrée au collège. C'est une action sur le temps et nous les reverrons lorsqu'ils seront en classe de 4^e. En cinquième, c'est inutile car le tabac est au programme de SVT (Sciences et Vie de la Terre). Il faut préciser que les professeurs ont été très compréhensifs en acceptant de donner quelques heures



Toute la classe de 6^eA avec le comédien Philippe Haug, le médecin scolaire Chantal Drouvroy, et l'infirmière scolaire Dominique Viel. Le travail a duré neuf semaines.

de leur emploi du temps afin de permettre aux enfants de répéter ».

Financé par le Service d'Éducation à la Santé de l'Oise (SEAS) et la Caisse Primaire d'Assurance Maladie (CPAM), cette initiative est une première au collège de Lassigny.

Après chaque scène, un débat a suivi. Durant celui-ci, les jeunes

spectateurs ont pu ainsi commenter les messages retranscrits et transmis par leurs camarades. Philippe Haug, responsable de la mise en scène, fait partie de la troupe Proscenium de Lacroix-Saint-Ouen. Il lui incombe la lourde tâche d'animer les discussions pour faire ressortir l'essentiel de cet événement ; à

savoir, le sentiment de ces jeunes à propos de la cigarette en général et leur attitude éventuelle face à l'option de fumer en particulier. Malgré une timidité toute naturelle, ces écoliers ont eu un regard dès plus mature sur la question.

De notre correspondante,
CLAIRE EGRET-COLOMBANI



« Le tabac en famille » était le sujet de la deuxième scène. Les collégiens ont joué devant des enfants de l'école primaire de Lassigny.

Courrier picard

OISE

NOYONNAIS

LASSIGNY